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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 7)  ODG CC  17/02/2020  Variazioni di bilancio  

Presidente Andreani: “Parola al Sindaco.” 

Sindaco: “Questa invece è la vera e propria delibera dopo le comunicazioni, andiamo stasera 

in variazione dopo aver approvato il bilancio di previsione 2020 il 23 dicembre l’avevamo 

approvato già in quella sede l’avevo più volte detto che essendo un bilancio approvato prima 

dell’approvazione della  legge di bilancio dello stato era ovviamente molto provvisorio doveva 

poi in corso dell’anno dovevamo apportare alcune variazioni, e la prima di queste variazioni 

che sostanzialmente non ci sono molte cose da segnalare se non che il fondo credito di dubbia 

esegibilità cos’ come avevate segnalato, Nebbiai se non erro,  lo avevamo previsto al 95% sul 

totale stanziamento , dovrebbe essere ovviamente del 100% secondo il calcolo che realizza il 

ragioniere utilizzando la formulina che è fornita dallo stato, la legge di bilancio da la 

possibilità anche per quest’annoi di ridurlo al 90% di stanziamento iniziale per poi costituirlo 

al 100 in fase di consultivo per quei comuni che sono virtuosi dal punto di vista dei pagamenti 

all’imprese quindi coloro che pagano entro i 30 giorni le fatture all’imprese possono stanziare 

il 90% invece che il 95% questa è una cosa positiva perché in questa sede, appunto anche 

grazie all’apertura del ragioniere in questo senso dopo esserci confrontati andiamo a 

recuperare 50.000€, non trovo il capitolo preciso, però sono circa 50.000€ per il fatto che dal 

95% stanziamo il 90%, questa è una cosa positiva perché naturalmente ritroviamo 50.000€ di 

spazio all’interno del bilancio che vedete qua dove vanno stanziati, principalmente in un 

minore in istituto che costa 25.000€ che non era previsto poi su questo potremo parlare tanto 

su come questa legge io  penso che debba essere rivista, perché finche ci capita un minore in 

istituto a Bibbiena ce la facciamo, se capitano due un po’ meno, se capitano 3 in un anno 

chiudiamo il comune, se capita uno a Montemignaio chiude il comune, quindi è evidente che 

questa legge non possa stare in piedi, però detto questo vanno 25.000€ lì ed gli altri 25.000€ 

in viabilità e aree verdi.” 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola?interventi? Si mette in votazione favorevoli? 

12 Contrari? 2 Astenuti 2, immediata eseguibilità favorevoli? Stesso esito. Procediamo.” 
 


